

Protokoll Plenum 01.11.2021

Vier Teilnehmer

Die Beteiligung an den Plenen ist in der Zions Gemeinde sehr schwach. Wir werden versuchen wieder die Räume in der Villa Ichon regelmäßig anzumieten und für das gesamt Jahr zu reservieren.

Bericht Herbstratschlag

- das Projekt der Erneuerung von Attac wurde gestartet mit einem Fishbowl und einen Worldcafé. Ergebnisse werden von der Moderationsgruppe ausgewertet und später veröffentlicht. Regionalgruppen und Bundesweite AGen werden eingeladen mitzuarbeiten. Wir wollen an dem Prozess teilnehmen.
- einige Papiere aus der Anfangszeit sind noch aktuell und brauchen nicht und nur wenig angepasst werden
- Abgrenzung nach rechts: es gab eine schwierige Diskussion zu einem Papier/ Vorschlag der Regionalgruppe Darmstadt. Letztendlich wurde das Papier in Mehrheit abgestimmt und angenommen.
- Es wurden im Vorfeld viele Vorschläge eingereicht, es konnten aus Zeitgründen nicht alle bearbeitet werden.
- Haushalt – die finanzielle Lage sieht nach wie vor gut aus. Die Mitgliederzahlen sinken dafür bezahlen neue Mitglieder häufig einen höheren Betrag.

Weitere Details auch im Ratschlag Protokoll: <https://www.attac.de/events/ratschlag/protokolle>

Veranstaltung 18.11. Deutsche Wohnen enteignen.

- die Veranstaltung findet von 19-21 Uhr im Kukoon in der Neustadt statt.
- Werbung läuft und wir sind gespannt.

13.11.2021

Sonja Taubert